Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 43 m2?
Référence 666V5765M
Prix 109 940 €

L atour-Bas-Elne
Maison a vendre (66200)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Belle maison dans un beau domaine avec piscine, a seulement 5 minutes de la mer
et de trés belles plages | Cette maison de vacances bien entretenue est idéalement
située dans un complexe touristique ouvert a l'année avec piscine et belles
prestations. Le bien est sous contrat avec Vacanceole, acteur sérieux du tourisme,
qui assure une occupation annuelle optimale. La maison est vendue entierement
meublée, avec contrat de location et revenus locatifs garantis. La gestion locative

est gérée par Vacanceole, qui se charge des aspects pratiques, et reverse les

revenus locatifs au propriétaire. Le ...

Nice holiday home in beautiful domain with pool, only 5 minutes from the sea and
beautiful sandy beaches! This well-maintained holiday home is ideally located in a

popular year-round tourist complex with a swimming pool and a short distance to

lovely beaches. The property is under contract with Vacanceole, a serious player in
the tourism industry, which ensures optimal annual occupancy. The house is sold
fully furnished, with rental contract and guaranteed rental income. The rental itself is
managed by Vacanceole, who takes care of the practicalities, and transfers the

rental income to the ...

SCANDIMMO
143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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